

23 juin 2006 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 23 juin 2006](#)

Connexions Internet à haut débit

Réduction des prix des connexions Internet à haut débit

Réduction des prix des connexions Internet à haut débit

Le Conseil des Ministres thématique a chargé la Vice-Première Ministre et Ministre de la Protection de la consommation Freya Van den Bossche, le Ministre de l'Intégration sociale Christian Dupont, et le Ministre de l'Economie Marc Verwilghen de lancer une concertation avec le secteur des télécommunications et tous les acteurs concernés pour réduire les coûts de l'accès internet (haut-débit) pour tous, y compris les publics fragilisés. L'accès internet « large bande » est de plus en plus un outil indispensable pour chacun, pour profiter des services administratifs en ligne, rechercher un emploi, un logement, etc... La couverture géographique en Belgique est excellente et progressera encore ces prochaines années. Mais pour élargir l'usage de la large bande, il importe d'en réduire les coûts pour tous. L'objet des concertations avec le secteur est donc d'identifier les possibilités de baisse structurelle des coûts pour tous. Ce débat est un premier pas indispensable pour permettre à tous les citoyens de bénéficier d'un service de plus en plus fondamental pour l'intégration dans la vie sociale. La Belgique a un atout extraordinaire de par le développement géographique de son infrastructure large bande. Les obstacles financiers doivent être levés au plus vite pour que notre pays puisse encore avancer dans la mise au service de tous des nouvelles technologies de l'information et de la communication.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe